

Der Schlossplatz



Die gigantischen Wolken verdrängen die helle Sonne und die kalte Luft braust durch die Straßen. Der Brunnen spuckt das eiskalte Wasser aus und macht ein plätscherndes Geräusch, welches der Himmel für die Ohren ist. Auf der Wiese wachsen wunderbare Blumen, wodurch der Schlossplatz von Schönheit umgeben wird. Der Geruch ist ungewöhnlich. Wenn man genauer schaut, sieht man die kahlen Bäume und die kleinen Vögel die an den Ästen sich sehr auffällig machen, während die Tauben ihre Flügel sehr elegant hin- und herschwingen und über die rumplatschenden Enten fliegen. Bevor wir den Schlossplatz verlassen, schauen wir die einzigartigen Gebäude an und denken darüber, wie eine Seite des Schlossplatzes modern wirkt, während die andere Seite das Alter der Großstadt Stuttgart zeigt.



Von Julian und Mehmet